

学校教育目標
「自ら考え
共に輝く」

共に輝く

学校だより No. 12
2024年(令和6年)10月16日
福山市立旭丘小学校

旭丘小学校 道徳科研究会 ～道徳性を養う授業を目指して～

朝晩が涼しくなり、いつの間にか、季節はすっかり秋模様となっていました。

10月11日（金）に、畿央大学大学院の島恒生教授を講師にお招きして、本校の研究教科の一つである道徳科の授業研究を3年A組が行いました。大門中学校区の先生方も参加して授業を参観した後、子ども達の学びの様子を交流しました。

講師の先生や校区の先生方から頂いた、貴重な意見をもとに、子ども達が多様な見方や考え方で物事を考えることができる授業づくりに向けて取り組んでいきます。

道徳科研修の様子



友達の考えを聞いて発表



授業についての交流

授業を参観された他校の先生方より

- ・児童の考え方から、授業の課題などを決めていたので、普段から児童一人一人をよく観察し授業展開できていると感じました。
- ・児童の発表などしっかり聞いて、先生の価値観を押し付けていないところがよかったです。
- ・研究授業の公開をすることが、児童や教職員の成長になることを実感できる研究会でした。



島教授による講話

協働的なクラブ活動～地域の方々の協力に感謝～

4～6年生は、年間4回(8時間)のクラブ活動を行っています。ゲストティーチャーにご指導していただいたり、異年齢集団の交流を深めたりすることで、子ども達の自主性や社会性を育成しています。



茶道クラブ



料理クラブ



球技クラブ



絵手紙クラブ

芸術の秋～音楽鑑賞会を通して～

10月4日（金）に、福山フラワーライオンズクラブ30周年事業として、邦楽コンサートを企画いただきました。「和楽器によるコンサート」と題して、尺八、箏、三絃、十七弦で、様々曲を演奏していただきました。また、児童とのコラボ演奏もあり、大変盛り上がりしました。このような機会をくださった、福山フラワーライオンズクラブの皆様に感謝です。

